

Anuncian más protestas en Argentina contra el neoliberalismo



Buenos Aires, 4 jul (RHC) Movimientos sociales en Argentina convocaron a una nueva propuesta para el 12 de julio, luego de un infructuoso diálogo con el gobierno que mantiene su política neoliberal de explotar más al pueblo.

Referentes de movimientos como Barrios de Pie y la Corriente Clasista y Combativa (CCC), que este año han encabezado varias manifestaciones por la declaración urgente de la emergencia alimentaria, apuntaron que no hubo acuerdo y harán una manifestación frente a supermercados la semana entrante.

Durante el encuentro, la ministra de Desarrollo Social, Carolina Stanley, ofreció un aumento escalonado de 500 pesos (unos 17 dólares al cambio actual) a los planes sociales pero que no alcanzaría a quienes cobran la conocida Asignación Universal por Hijo, un monto que se otorga a personas desocupadas, trabajadores del servicio doméstico y no registrados (sin aportes).

“La situación se agravó en todos los merenderos y comederos. Le dijimos que tenemos necesidades urgentes y lo que nos ofrecieron es insuficiente”, subrayó Juan Carlos Alderete, referente de la Corriente Clasista y Combativa (CCC) al término de la reunión, reportó el portal Minuto Uno.

Se espera que el 12 de junio entrante estos movimientos que representan a los desempleados y trabajadores informales salgan a las calles con las llamadas ollas populares, consistente en cocinar en grandes cacerolas alimentos para brindarle a los que más lo necesitan, y cortes de avenidas frente a los supermercados de todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166141-anuncian-mas-protestas-en-argentina-contra-el-neoliberalismo>



Radio Habana Cuba